



**A I D H D E S**

International Association for Human Rights and Social Development

## **2do FORO PERMANENTE DE AFRODESCENDIENTES DE LAS NACIONES UNIDAS**

**Nueva York, 31 de mayo 2023**

### **Segmento sobre panafricanismo**

Presidenta,

Nuestra organización manifiesta la preocupación que tiene al saber que muchos de los participantes activos en la defensa de los afrodescendientes no estén presentes debido a tramites de visado. Esperamos que las razones de esto no sean de carácter político. ¡Sería lamentable!

Abogamos igualmente para que este foro y especialmente el tema del racismo no sirva de instrumento de politización alguna contra cualquier gobierno presente.

El panafricanismo enfrenta hoy varios desafíos como la división política y económica, la presión externa de muchos países por políticas neoliberales arraigadas a Occidente y la corrupción articulada con la mala gobernanza.

Para enfrentar estos temas, es importante tener en cuenta el Plan de Acción de Durban, sumamente atacado en diversos espacios internacionales, cuando este insta a que se pongan en pie medidas que protejan y promuevan los derechos de los afrodescendientes y de cualquier otro individuo.

Creemos que el desarrollo de instituciones fuertes y transparentes es necesario para combatir la corrupción y la mejora de la gobernanza de los países africanos. Es importante que tengan autonomía económica y cooperación Sur-Sur para desmarcarse totalmente del colonialismo. Debemos enfrentar la estructura que hoy rige el orden mundial, que tiene nombre y se llama neoliberalismo.

Nuestra organización cree estratégicamente que se deben socializar los medios de producción para darle una redistribución justa a las riquezas siempre usurpadas en países panafricanos y panamericanos. Se debe enfrentar el neocolonialismo, promover la educación y la concienciación de las ideas para enfrentar estos problemas que son estructurales.

Políticas democráticas y participativas de los pueblos afro deben ser un derecho y se les debe dar poder directo pleno para decidir en temas políticos, económicos, sociales y culturales. Solo así podremos hablar de DDHH para los afrodescendientes.